Fête de la musique et Olympiades

Mardi 19 juin était une journée un peu spéciale pour les élèves du collège. Ils ont fait un pique-nique dans la cour et au programme de l'aprèsmidi : chorale, flashmob et Olympiades. Ces dernières étaient organisées par quelques élèves de 3ème qui ont fait découvrir les ateliers proposés lors de la rencontre avec l'association Handisport CoBreizh. La participation de chaque élève permettait de récolter de l'argent pour cette association que le fover du collège s'est engagé à lui reverser.



Chacun était bien installé...



...pour déguster un super pique-nique!



Puis, place à la chorale!



Bravo à Aurore pour avoir chanté seule!



Tout le monde en piste pourle flashmob!



Dur dur d'avoir les yeux bandés et juste une voix pour être guidé!



La chute peut vite arriver quand la jambe est attachée à celle du copain



Mimes! Vont-ils deviner?



Atelier Basket!